

明治大学長野県父母会会報

MEIJI UNIVERSITY NAGANO PREFECTURE PARENTS' ASSOCIATION PRESS

2024年度・第4号

2024年12月発行



いらっしやい信州合宿応援企画

明治大学の学生を応援しよう！！ 第4弾



長野県父母会は、「明治大学の学生を応援しよう」という思いを「いらっしやい信州合宿応援」として、学生を応援してきています。今回は、マンドリン部・スケート部です。

10月5日・マンドリン部 軽井沢町



軽井沢大賀ホールにて、明治大学マンドリン倶楽部 軽井沢演奏会が開催されました。合宿応援として、佐久市岩村田和泉屋「はんじゅくチーズ・はんじゅくショコラ」信州産ブドウ三種詰め合わせ等を差し入れました。

演奏会は音楽監督・常任指揮者の甲斐先生、学生指揮者の小川侑哉さんがタクトを振り、コンサートマスターは阪口緑さんでした。マンドリンの音色は温かく華やかで、観客に感動と癒しの時間をもたらしました。この日は明治大学校歌や古賀メロディーのシンフォニックからスパニッシュ風、虎に翼のオープニング曲「さよーならまたいつか！」等、名曲の数々が披露されました。

学生の皆さんの演奏はとても素晴らしく、大学に入り音楽を始めたという阪口さんが奏でるソロパートでは思わずうっとりしてしまうほど、すっかりマンドリンの世界に浸りました。



10月25日・スケート部 長野市

スケート部の合宿応援で、合宿先の長野市エムウェーブに差し入れに行っておきました。当日は参加資格が必要な狭き門である、ワールドカップ選考を兼ねた全日本距離別選手権大会でした。

明治大学から、4人の選手が出場しました。そのうち3名が長野県出身です。1名はワールドカップ出場が決まる好成績でした。監督、主将、学生から感謝の言葉をいただきました。

これからインカレなど大会があるので、ぜひ、今までの練習の成果をそれぞれの大会で発揮してほしいと思います。

長野県父母会は頑張っている学生さんをこれからも全力応援します！

